



### KEBAKARAN LAHAN DI KALSEL MENDEKATI PERMUKIMAN WARGA

Sejumlah relawan berupaya memadamkan kebakaran lahan di Kecamatan Liang Anggang, Banjarbaru, Kalimantan Selatan, Selasa (21/9). Kencangnya angin di lokasi kebakaran lahan membuat api dengan cepat menyebar yang diperkirakan mencapai puluhan hektare, dan hingga kini BPBD Kota Banjarbaru dibantu relawan pemadam kebakaran Kota Banjarmasin masih berupaya memadamkan api yang mendekati permukiman penduduk di daerah setempat.

## Jokowi Minta Vaksinasi Pelajar di Banten Segera Dituntaskan

Presiden Jokowi mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi di Provinsi Banten yang terus digenjut untuk pelajar. Mantan Gubernur DKI Jakarta ini juga meminta agar pelajar yang belum vaksinasi untuk segera diselesaikan agar seluruh sekolah bisa melakukan pembelajaran tatap muka.

**SERANG (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) Selasa kemarin melakukan kunjungan kerja ke Provinsi Banten. Dalam kunjungannya tersebut Jokowi meninjau pelaksanaan

### DPUPR Kab. Lebak Bangun Jalan Percepat Pemulihan Ekonomi

**LEBAK (IM)** - Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPUPR) Kabupaten Lebak, Banten mengoptimalkan pembangunan infrastruktur jalan dan jembatan untuk mempercepat pemulihan ekonomi nasional (PEN).

"Kita tahun ke tahun memprioritaskan pembangunan jalan dan jembatan, karena memberikan pertumbuhan ekonomi cukup besar bagi masyarakat," kata Kepala Bidang Pemeliharaan Jalan Dinas PUPR Lebak, Hamdan di Lebak, Selasa (21/9).

Pembangunan jalan tahun 2021 ini tengah dikerjakan sepanjang 30 kilometer di sejumlah titik ruas jalan kabupaten.

Di antaranya ruas jalan Cibungur. Sebagai jalan yang menghubungkan Rangkasbitung - Cimarga. Begitu juga jalan yang mengarah Cimarga ke Muncang dan bagian Selatannya jalan Ketapang mengarahkan ke perbatasan Pandeglang.

Pembangunan jalan itu guna menunjang pertumbuhan ekonomi masyarakat setempat. Di mana jalan kabupaten memberikan kesejahteraan cukup besar terhadap masyarakat, karena kegiatan ekonomi bisa dilakukan selama 24 x 1 jam. Selain itu juga DPUPR Lebak membangun jembatan

untuk membuka daerah-daerah terisolir, seperti jembatan Jampang di Sungai Cisimeut dan pelebaran jembatan di Ciminyak, Gunungkencana dan Dengung.

Menurut dia, pembangunan infrastruktur jalan dan jembatan tersebut juga mampu menyerap tenaga kerja lokal.

Apabila, kata dia, jika satu paket menyerap tenaga kerja sebanyak 25 orang maka dikalikan 10 paket, sehingga mampu menyerap 250 orang. Karena itu, kontribusi pembangunan jalan dan jembatan memberikan kesejahteraan bagi masyarakat setempat, "katanya menjelaskan.

Menyinggung pekerjaan yang dilakukan pihak ketiga, kata dia, saat ini perusahaan jasa konstruksi pembangunan dinilai relatif baik.

Sebab, sekarang asosiasi perusahaan jasa konstruksi begitu ketat, terutama peningkatan sumber daya manusia (SDM) perusahaan tersebut.

Apalagi, kata dia, saat ini kebijakan pemerintah juga cukup ketat dalam pembangunan baik yang dibiayai APBD maupun APBN.

"Kami mendorong warga agar memiliki jiwa untuk memelihara jalan dan jembatan agar bisa berlangsung lama dengan tidak melintasi melebihi kapasitas," katanya. ● pra

### Realisasi Vaksinasi Dosis Satu di Kota Tangerang 70 Persen

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kota Tangerang menyampaikan, realisasi vaksinasi Covid-19 dosis satu di Kota Tangerang mencapai hingga lebih dari 70 persen. Hal itu seiring dengan terus digencarkannya kegiatan vaksinasi dengan menargetkan sebanyak puluhan ribu orang per harinya.

Berdasarkan data Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Dini Anggraeni menuturkan, realisasi vaksinasi tersebut tercapai seiring dengan adanya program 'Bulan Vaksinasi' yang belakangan digencarkan terhadap masyarakat. Dalam pelaksanaannya, bahkan bisa mencapai 40 ribu jiwa per harinya yang divaksin.

"Capaian vaksinasi selama Bulan Vaksinasi Tangerang memang terus meningkat secara signifikan. Tercatat, pada Agustus peningkatan

vaksinasi pelajar di SMAN 4 Serang.

"Saya senang sekali hari ini bisa melihat, bisa meninjau vaksinasi asal terutama untuk para pelajar di Provinsi Banten. Bersama saya juga Ibu Ketua DPR RI, Ibu Puan Maharani dan juga Pak Mensesneg beserta Pak Gubernur dan Wali Kota Serang," katanya, Selasa (21/9).

Pada kesempatan itu, Jokowi juga sempat melakukan dialog melalui video conference dengan sejumlah sekolah di Banten yang juga melakukan vaksinasi massal.

Dia menilai baik karena sejumlah sekolah di Banten sudah melaksanakan pembelajaran tatap muka. "Saya kira

bagus sekali di Provinsi Banten sudah dimulai pembelajaran tatap muka," ungkapnya.

Dia pun mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi yang terus digenjut untuk pelajar. Mantan Gubernur DKI Jakarta ini juga meminta agar pelajar yang belum vaksinasi untuk segera diselesaikan.

"Saya lihat vaksinasinya sangat gencar. Persentasenya juga sangat bagus. Segera saja yang masih belum (agar) diselesaikan. Sehingga seluruh sekolah di Provinsi Banten bisa semuanya tatap muka dalam keadaan yang aman karena sudah dilindungi oleh vaksin," katanya.

Mantan Wali Kota Solo tersebut pun berharap seluruh

daerah di Banten bisa melakukan PTM.

Tetapi dalam keadaan yang aman yaitu sudah divaksin dan melakukan protokol kesehatan yang ketat.

"Sehingga seluruh sekolah di Provinsi Banten semuanya bisa melakukan tatap muka dalam keadaan yang aman sehingga bisa dilindungi vaksin," pungkasnya.

Tidak hanya meninjau vaksinasi dan PTM di sekolah tersebut. Jokowi juga melakukan dialog bersama beberapa sekolah di daerah lain melalui sambungan virtual.

Dalam dialognya dia menanyakan persentase dalam vaksinasi di beberapa daerah tersebut. ● pra

## Sebentar Lagi, Islamic Center di Cihideung Pandeglang Berdiri

**PANDEGLANG (IM)** - Tidak lama lagi di Kampung Cihideung, Desa Batubantar, Kecamatan Cimamuk Kabupaten Pandeglang akan berdiri "Islamic Center", tempat bermusyawarahnya para Ulama yang selama ini berkhidmat di Pandeglang khususnya dan di Provinsi Banten pada umumnya.

"Sejarahnya mencatat, di Cihideung pernah berdiri Majelis Ulama yang diinisiasi oleh tokoh kharismatis almarhum Haji Mustofa. Kemudian banyak tokoh nasional berkunjung ke Cihideung, termasuk Buya Hamka yang kemudian terinspirasi mendirikan MUI pada 1975," kata sesepuh Cihideung, KH Yaya Barhaya di Cihideung, Pandeglang, Selasa (21/9).

KH Yaya mengemukakan keterangan tersebut dalam perbincangan dengan wartawan sehubungan dengan pembangunan gedung Islamic Center di Cihideung, Desa Batubantar, Kecamatan Cimamuk, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten.

Pembangunan gedung Islamic Center itu sendiri dilakukan oleh Yayasan Al-Mujahidin Cihideung Gimamuk (YAMCC) yang kini diketuai oleh tokoh muda Cihideung, Tatang Tohani. Yayasan tersebut sudah berbadan hukum berdasarkan SK Menteri Hukum dan HAM dengan Akte Yayasan Nomor 70 tanggal 25 September 2018.

Pemasangan pancang konstruksi baja gedung Islamic Center Cihideung dilakukan oleh KH

Yaya Barhaya selaku salah satu Pendiri YAMCC dan KH Ade Salamun selaku Ketua Dewan Pembina YAMCC serta disaksikan oleh para ulama serta tokoh dan masyarakat Cihideung pada 18 September 2021.

KH Yaya lebih lanjut mengharapkan pembangunan gedung Islamic Center yang berada di atas tanah wakaf itu mendapatkan dukungan, terutama dari para donatur kelahiran Cihideung yang kini berdomisili di Serang, Jakarta, Surabaya, Batam dan di daerah-daerah lainnya.

"Islamic Center ini nantinya diharapkan dapat memberikan bimbingan dan tuntunan kepada masyarakat dalam mewujudkan kehidupan beragama dan bermasyarakat yang diridhoi Allah Subhanahu wa Ta'ala. Dalam kaitan itu pula Islamic Center ini siap menjadi mitra dialog MUI dalam kajian studi keislaman," katanya.

Sementara itu Ketua YAMCC Tatang Tohani mengemukakan, selain karena lokasinya strategis di pinggir jalur utama Labuan-Pandeglang, nama Kampung Cihideung itu sendiri sudah dikenal luas sejak zaman Perang Kemerdekaan.

Ia mengemukakan, pada masa lalu banyak tokoh nasional yang berkunjung ke Cihideung, menemui tokoh kharismatis dan pejuang kemerdekaan yang lahir dan berdomisili di Cihideung, yakni almarhum Haji Mustofa yang dikenal dengan sapaan "Haji Apo".

Haji Apo juga dikenal sebagai tokoh pendidikan, karena

selain menginisiasi pembangunan Majelis Ulama di Era Perjuangan Kemerdekaan, almarhum juga membangun lembaga pendidikan berupa Madrasah Islam Indonesia di Cihideung.

Tatang juga menjelaskan, beberapa tokoh nasional yang pernah menemui Haji Mustofa di Cihideung antara lain ulama kharismatis Buya Hamka, Pejuang Kemerdekaan Bung Tomo, dan Perdana Menteri Pertama RI yang juga tokoh internasional di dunia Islam Dr Muhammad Natsir.

Kemudian Jaks Agung Indonesia periode 1945 sampai 1946 yang juga Ketua Komite Nasional Indonesia Pusat yang menjadi cikal bakal dari Dewan Perwakilan Rakyat (DPR), Prof Mr Kasman Singodimejo SH.

Tokoh lain adalah Kepala Pemerintah Darurat RI serta Gubernur Bank Sentral pertama RI yang juga pernah menjadi Menteri Keuangan, Mr Syafrudin Prawiranegara. Lalu salah seorang tokoh dari Konferensi Meja Bundar yang diselenggarakan 23 Agustus - 2 November 1949 di Den Haag Belanda, Mr Mohammad Roem.

Tokoh Parpol Masyumi juga pernah menemui Haji Mustofa di Cihideung, yakni Prawoto Mangkusumito, selain juga KH Sholeh Iskandar dan KH EZ Muttaqin, dua tokoh pejuang kemerdekaan yang memiliki integritas dan komitmen tinggi dalam memperjuangkan kepentingan agama, bangsa, dan negara. ● pra



### PENGOLAHAN BUAH JAMBLANG MENJADI TABLET EFFERVESCENT

Mahasiswa program studi Biologi Program Kekhususan Bionutrisi dan Inovasi Pangan Fakultas Teknobiologi Universitas Surabaya (Ubaya) Linus Nara Pradhana menunjukkan buah jamblang atau duwet dan tablet larut air (effervescent) dari buah jamblang hasil pengolahannya di Surabaya, Jawa Timur, Selasa (21/9). Inovasi pengolahan buah jamblang atau duwet menjadi produk minuman kekinian dalam bentuk tablet larut air (effervescent) tersebut bertujuan agar masyarakat dapat mengonsumsi dengan cara lebih praktis tanpa menghilangkan kandungan vitamin di dalamnya.

### Seluruh RT di Tangsel Masuk Zona Hijau Covid-19

**TANGSEL (IM)** - Akhirnya 3.893 atau 100 persen keseluruhan wilayah RT di Kota Tangerang Selatan, berstatus dalam zona hijau.

Seperti diketahui Pemerintah Kota Tangerang Selatan masih menetapkan Kota Tangerang masih berstatus level 3 di masa perpanjangan hingga 4 Oktober 2021 mendatang.

Namun Kepala Dinas Kesehatan Tangsel, Alin Hendarlin Mahdaniar mengatakan data terbaru menunjukkan angka yang cukup positif.

"Data per hari Senin sampai pukul 19.30 WIB kemarin, seluruh wilayah RT di Tangsel, dalam zona hijau," terang dia, Selasa (21/9).

Menurut Alin dari data Satgas Covid-19 Tangerang Selatan, sebelumnya atau pada Minggu (19/9), terdapat 21 wilayah RT di Tangsel, dalam zona kuning penyebaran Covid-19 tingkat RT.

"8 wilayah RT dari Ke-

camatan Ciputat Timur, Serpong Utara dua wilayah RT dan kecamatan Serpong dan Setu, masing-masing terdapat satu RT berada dalam zona kuning," jelasnya.

Namun atas penurunan zona ini Alin berharap masyarakat tidak lengah. Apalagi mengabaikan protokol kesehatan.

"Program vaksinasi juga terus kita lakukan setiap hari, masyarakat agar segera mendaftar dan menerima dosis vaksin di sentra layanan vaksinasi terdekat," katanya.

Dia menambahkan saat ini, tercatat kasus aktif Covid-19 di Tangsel, berjumlah 217 kasus dengan penambahan jumlah warga terkonfirmasi positif sebanyak 5 orang.

"Jumlah pasien sembuh bertambah menjadi 31 orang, yang sebelumnya dirawat berkurang 26 orang dan tidak ada pasien meninggal dunia," tuntasnya. ● pp

### SANDANG KOTA LAYAK ANAK

### Jangan Sampai Terjadi Kekerasan Perempuan dan Anak di Kota Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah menyampaikan agar jangan sampai terjadi kekerasan di Kota Tangerang. Dengan status Kota Layak Anak yang disandang Kota Tangerang, harus menjadi motivasi agar perkembangan pembangunan masyarakat dapat mengikuti standar prestasi tersebut.

"Untuk itu tidak boleh terjadi tindak kekerasan, tak hanya kepada perempuan maupun anak, tapi juga laki-laki di Kota Tangerang," ujarnya saat membuka kegiatan workshop Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) tahun 2021 secara daring yang diinisiasi DP3AP2KB Kota Tangerang, Selasa (21/9).

Perkembangan, Arief menjelaskan, perlu ad-

anya profesionalitas dalam bagaimana menangani serta memberikan perlindungan korban kekerasan selain program mengantisipasi terjadinya kekerasan.

"Melalui workshop, para petugas kesehatan dapat meningkatkan kompetensi serta wawasannya dalam upaya memberikan pelayanan yang lebih baik. Agar kasus kekerasan bisa diminimalisir bahkan tidak terjadi," jelasnya.

Menurut Arief, semua pihak memiliki peran agar Kota Tangerang tidak hanya menjadi kota yang layak anak, tapi bisa menjadi kota di mana setiap warganya dapat saling menghormati dan menghargai sesama.

"Agar Kota Tangerang bisa menjadi kota yang ramah bagi sesama," tukas Arief. ● pp



### LATIHAN ATLET MENEMBAK JAWA BARAT

Atlet menembak 10 m Air Rifle Women's Dewi Laili menjalani latihan rutin di lapangan tembak KONI Cimahi, Kota Cimahi, Jawa Barat, Selasa (21/9). Tim menembak Jawa Barat menargetkan perolehan sembilan medali emas pada ajang PON Papua.

### PEMENANG SAYEMBARA DIUMUMKAN

### Tugu Pamulang yang Mirip Toren Air Segera Direvitalisasi

**TANGSEL (IM)** - Pemerintah Provinsi Banten telah mengumumkan pemenang sayembara desain Tugu Pamulang di Jalan Siliwangi, Tangerang Selatan. Desain hasil karya pemenang sayembara akan digunakan untuk merevitalisasi Tugu Pamulang yang saat ini bentuknya dinilai menyerupai torren air. Menurut rencana, revitalisasi akan berlangsung pada Oktober 2021.

"Dewan juri telah menetapkan desain karya peserta nomor TGP0655 dengan Ketua Tim Dedi Kurniadi dan anggota Oma Marta Wijaya sebagai pemenang," ujar Gubernur Banten, Wahidin Halim dalam keterangan yang diterima Selasa (21/9).

Menurut Wahidin, desain baru Tugu Pamulang memiliki ornamen motif Mandalika Batik Banten yang dinilai merepresentasikan karakter Pangeran Arya Mandalika dari Kesultanan Banten.

Selain itu, pembuat desain juga memasukkan motif Tumpal Batik Betawi, perahu dan ombak dalam bentuk Tugu Pamulang yang akan dibuat nantinya.

diunggah Wahidin di media sosial, bentuk baru Tugu Pamulang tak lagi hanya berupa kerangka dari tiang dengan kubah di bagian atas. Tiang-tiang tersebut akan dibalut dengan material lain yang penuh dengan ornamen.

Kubah di bagian atas yang sebelumnya dianggap menyerupai torren air pun tak lagi digunakan. Sebelumnya, Pemerintah Provinsi Banten menargetkan revitalisasi Tugu Pamulang, di Jalan Siliwangi, Tangerang Selatan, bisa dimulai pada Oktober 2021.

Plt Kadis Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Arlan Marzan, pihaknya akan memulai revitalisasi setelah mendapatkan desain baru dari karya pemenang sayembara. Proses pengumpulan karya peserta sayembara berlangsung hingga 15 September 2021. Setelah itu, akan dilakukan proses penjurian karya selama satu pekan.

"Nanti sayembara selesai, hasilnya kami buat desain langsung. Mungkin pada akhir Oktober 2021 kami mulai lakukan renovasinya. Menyesuaikan dengan desain tersebut," ujar Arlan saat dihubungi, beberapa waktu lalu.

Menurut Arlan, Pemerintah Provinsi Banten telah menyiapkan anggaran senilai Rp 200 juta untuk merevitalisasi Tugu Pamulang dengan desain baru. ● pp